

Besuch der 1. / 3. Klasse auf der Poststelle Rickenbach Sulz

Während gut sechs Wochen beschäftigten sich die Schülerinnen und Schüler der 1./3. Klasse im Schulhaus Dorf mit dem Thema „Post“. Sie schrieben Briefe, lernten, wie eine Adresse aufgebaut ist, erfuhren, was für eine Reise ein Brief macht, bis er beim Empfänger ankommt, hörten etwas über die Geschichte der Post und vieles mehr.

Als krönender Abschluss unseres Themas durften wir schliesslich unsere Poststelle in Rickenbach Sulz besuchen gehen. Frau Rai empfing uns und führte uns in den ersten Raum mit den zahlreichen Paket- und Briefwagen, welche teilweise wie



Mauern im Raum standen. Anschliessend erklärte sie uns die Postfächer und zeigte uns den Postschalter. Es war spannend zu erfahren, was für Maschinen und Computer in der Post benötigt werden, wozu die verschiedenen Ablagefächer dienen, was im grossen Tressor aufbewahrt wird und wie das Datum des Poststempels verändert wird. Die Kinder hörten interessiert zu. Zur grossen Freude aller durften sie den Briefpoststempel auch noch ausprobieren. „Jetzt habe ich gerade gelernt, dass der Stempel bloss auf einer weichen Unterlage stempelt“, lachte eine Schülerin.

Bevor wir wieder gehen mussten, durften die Schülerinnen und Schüler ihre vorbereiteten Fragen stellen. Auf fast jede Frage wusste Frau Rai eine Antwort und nicht selten staunten die Kinder. Was für eine Vorstellung, dass pro Tag in Rickenbach zwischen 500 – 5000 Briefe ausgeliefert werden!



Zufrieden und voller neuer Eindrücke machten wir uns schliesslich auf den Rückweg. Das war wirklich ein toller Abschluss unseres Themas!

Wir danken Frau Rai und Frau Hess ganz herzlich für ihre Bereitschaft, uns die Post Rickenbach vorzustellen und Frau Rai für ihre geduldige, ausführliche und spannende Führung.

1. / 3. Klasse Schulhaus Dorf
C. Hintermeister / N. Gehring

